

## Y'aura-t-il une académie Maghrébine de la pharmacie?

Abderrahim DERRAJI - 2017-01-17 03:21:19 - Vu sur [pharmacie.ma](http://pharmacie.ma)

Lors du dernier Congrès de l'Inter-Ordre maghrébin qui a eu lieu la semaine dernière à Tunis, M. Jalel Abdallah et après avoir lu la Déclaration de Tunis, a exhorté les responsables ordinaires des différents pays du Maghreb à œuvrer pour la création d'une Académie maghrébine de la pharmacie.

Cette institution qui constituera une autorité totalement indépendante des pouvoirs publics comme de tous intérêts privés, défendra les valeurs de toutes les composantes de la profession. Elle offrira un cadre idoine pour mener des réflexions et veiller à ce que la Pharmacie puisse continuer à remplir sa noble mission. L'Académie aura également comme rôle d'accompagner, voire d'anticiper, les mutations que la profession devrait enclencher pour mieux répondre aux nouvelles attentes de la société.

Ce projet cher à M. Guedira, actuel président de L'Inter-Ordre Maghrébin, a aujourd'hui toutes les chances de pouvoir avancer. Seulement, sa mise en place est chronophage et nécessite la mise en place d'une commission pour élaborer un projet d'Académie maghrébine de la pharmacie.